



Desde su nacimiento en el 2009 hasta lo que va del 2015, se radicaron en el Distrito Tecnológico 207 empresas relacionadas a las nuevas tecnologías, que representan los siguientes sectores de la industria: Software (118 empresas), Business Process Outsourcing (64 empresas), Hardware (14 empresas); e-Commerce (5 empresas); Data Center (4 empresas); Educación (2 empresas). Sumadas comprometen la generación de 11.000 empleos.

El Distrito Tecnológico es un centro de promoción y desarrollo de tecnología, innovación y conocimiento, que concentra empresas de tecnologías de la información y comunicación (TICs), software y profesionales de alto valor agregado.

Abarca 207 hectáreas de los barrios de Parque de los Patricios y parte de Nueva Pompeya y Boedo. Las empresas allí establecidas reciben incentivos de parte del Gobierno de la Ciudad, con el objetivo de potenciar los barrios del sur, crear empleo sostenible y promocionar la industria tecnológica.